

FACULTAD DE ENFERMERÍA ACTA DE SESIÓN DE CONSEJO TÉCNICO

En la ciudad de Poza Rica, de Hgo., Veracruz siendo las diez horas del día veinticinco de agosto del año dos mil veintitrés, los Integrantes del Consejo Técnico de la Facultad de Enfermería Región Poza Rica Tuxpan, de la Universidad Veracruzana. Dra. Alma Rosa Barrios Melchor en calidad de maestra consejera y miembros del Consejo Técnico Dra. Guadalupe Santes Saavedra, Mtra. Sofia Gámez Velázquez suplente, Dra. Fabiola Cruz Núñez suplente, C. Jesús Amando Pérez García alumno consejero; Dra. Laura Elena Urbina Sánchez Directora y Dra. Nazaria Martínez Díaz secretaria de Facultad, se reúnen en el lugar que ocupa la dirección de la Facultad de Enfermería con el propósito de revisar y en su caso validar el programa de trabajo del Sistema Tutorial presentado por la Dra. Carina Hernández Guzmán en calidad de Coordinadora de Tutorías de esta Facultad de Enfermería, mismo que es un documento interno que requiere la validación de este órgano colegiado dado que la tutoría académica es una estrategia importante para la implementación del Modelo Educativo Institucional. En el inciso a se presentan los datos generales del programa. El inciso b contiene el diagnóstico sobre el sistema tutorial en el que se señala que el índice de atención en la Facultad fue de 86.14, docentes que imparten tutoría académica son 12 de tiempo completo, 6 por asignatura y 3 interinos, reciben tutoría 560 tutorados de los cuales se validó la actividad tutorial de 505 tutorados. Todos los tutorados tienen asignado un tutor, cada tutor tiene asignados entre 32 y 35 tutorados. En el inciso e se mencionan los objetivos y las acciones para alcanzarlos. Las sesiones de tutoría están programadas de la siguiente manera: la primera sesión de tutoría será el 1 de septiembre, la segunda el 2 de septiembre, la tercera el 8 de noviembre y la cuarta será posterior al 8 de diciembre. También se mencionan las acciones a realizar con los alumnos que no cuentan con un tutor (aclarando que este no es el caso de Enfermería). En el programa también se mencionan las instancias de apoyo al tutorado señalando que el coordinador de tutorías de acuerdo al artículo 14 fracción V del reglamento de tutorías que a la letra dice: Gestionar y difundir servicios de apoyo



Universidad Veracruzana

Facultad de Enfermería Poza Rica - Tuxpan

para una mejor atención de los tutorados. En el punto 6 del programa se mencionan las acciones para detectar y atender a estudiantes en riesgo desde la tutoría y se especifica que los PAFI que se van a implementar son: Enfermería Fundamental, Proceso para el cuidado de enfermería, bioestadística, modelos y teorías de Enfermería, literacidad digital y enfermería infantil. Finalmente, se menciona en el programa la participación del sistema tutorial en el programa Conoce tu Universidad y acciones de difusión del sistema. El H, Consejo Técnico después de revisar el programa de tutorías para el periodo agosto 2023-enero 2024 presentado por la coordinadora, acuerda validarlo para su implementación.

Después de agotado el punto y no habiendo otro asunto que tratar se cierra la presente Acta, siendo las <u>dieciséis horas</u> del mismo día y fecha mencionada, firmado al margen y calce los que en ella intervenimos.

Dra. Laura Elena Urbina Sánchez

Directora

Fabiola Cruz Nuñez Miembro suplente del consejo técnico

Mtra. Sofía Gápiez Velázquez Miembro suplente de Consejo Dra Nazaria Martinez Díaz

Secretaria de Facultad

Jesús Armando Pérez García Consejero Alumno Dra. Alma Rosa Barrio Melchor, Consejera Mtra.

Dra. Guada upe Sante: Saavedra. Miembro de

Consejo